

Suasana Hari Terakhir Pelaksanaan UTBK Tahap I

Tuesday, 14 July 2020 16:20 WIB



HumasUPNVJ - Pelaksanaan hari terakhir Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) di pusat UTBK UPN Veteran Jakarta (Kampus I Pondok Labu - Kampus II Limo) Selasa 14 Juli 2020 berjalan dengan lancar.

Tidak ada perbedaan yang signifikan terkait tahapan pelaksanaan UTBK baik itu di kampus I dan juga kampus II. Seluruh peserta melalui tahapan mencuci tangan, pengecekan suhu tubuh dan pemeriksaan kartu peserta sebelum memasuki ruangan.

Hugeng Budianto selaku koordinator humas dalam pelaksanaan UTBK-SBMPTN 2020 mengatakan bahwa rangkaian kegiatan UTBK tahap I ini di dua kampus UPNVJ berjalan lancar dan tidak mengalami kendala yang berarti, semua sesuai dengan protokol kesehatan Covid - 19 dan arahan dari panitia pusat LTMPT.

Selain itu, Wardianto selaku petugas pelaksana di kampus II juga mengatakan hal yang sama terkait dengan pelaksanaan ujian di kampus II, "Alhamdulillah pelaksanaan ujian mulai dari hari pertama sampai dengan hari terakhir untuk tahap pertama di kampus II berjalan dengan lancar dan semuanya juga sesuai dengan protokol kesehatan. Tahapan yang kami terapkan juga semuanya sama dengan yang ada di kampus pondok labu. Para peserta disiapkan area cuci tangan, dilanjutkan dengan pengukuran suhu tubuh lalu pemeriksaan kartu ujian. Di masing-masing ruang ujian kami sudah menyiapkan ruang tunggu yang sudah di sterilisasikan sebelumnya". Jelas Wardi

"Selama sepuluh hari ini, kendala yang terjadi dari peserta adalah salah lokasi, yang seharusnya mereka ujian disini (kampus 2 UPN Limo) mereka malah ke kampus 1 Pondok Labu, tetapi mereka-mereka yang salah lokasi tetap bisa mengikuti ujian karena datang sesuai dengan jadwal (tidak terlambat), jadi sebenarnya ini hanya kendala kecil yang solusinya ada pada peserta masing-masing yang seharusnya bisa lebih memperhatikan informasi jauh sebelum mereka melaksanakan ujian". Lanjutnya

Tim humas UPNVJ juga melakukan wawancara singkat dengan Andika, salah satu peserta UTBK terkait persiapan dan tanggapannya mengenai protokol kesehatan yang UPNVJ sudah terapkan, "Persiapannya pasti belajar ya kak dan yang penting adalah doa, apalagi setelah ujian ini kita masih harap-harap cemas untuk menunggu pengumuman hasil ujian." Ungkap Andika

UTBK tahap II akan dimulai kembali pada tanggal 20 Juli s/d tanggal 27 Juli 2020. Kami menghimbau agar seluruh calon peserta UTBK tahap II bisa mempersiapkan diri dengan baik dan selalu memperhatikan informasi-informasi yang ada di *website* resmi panitia pusat LTMPT (<https://ltmpt.ac.id/index.php>) dan juga *website* resmi UPNVJ (<https://penmaru.upnvj.ac.id/>)

Export tanggal : Sunday, 18 May 2025 Pukul 12:02:21 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/07/suasana-hari-terakhir-pelaksanaan-utbk-tahap-i.html>]